

Que penser de l'auteur Serge Bouchard ?

Serge Bouchard était un écrivain, anthropologue, enseignant, animateur de radio et conférencier canadien qui a contribué de manière significative à la réflexion sur l'identité, l'histoire et la culture des peuples autochtones du Québec et du Canada. Il est décédé en janvier 2021.

Bouchard était connu pour sa sensibilité envers les cultures autochtones et pour son engagement à les faire connaître au grand public. Il a écrit plusieurs livres sur le sujet, dont "Les yeux tristes de mon camion" (1990) et "C'était au temps des mammouths laineux" (2015). Il a également animé l'émission de radio "C'est fou" à la radio de Radio-Canada pendant plusieurs années.

Les travaux de Bouchard ont été salués pour leur capacité à faire connaître les cultures autochtones et pour leur qualité littéraire. Il a été récompensé pour son travail par plusieurs prix littéraires, dont le Prix du Gouverneur général en 1996.

En résumé, Serge Bouchard était un écrivain et anthropologue engagé dans la promotion et la préservation des cultures autochtones du Québec et du Canada. Son travail a été salué pour sa qualité littéraire et sa capacité à faire connaître ces cultures au grand public.